
Compte-rendu 15 – Plénière du 21 mai 2021

1.Rituels (Edmée)

- CR 14 – plénière du 7 mai 2021 : adopté
- Odj : adopté
- Rédaction du CR 15 : Edmée
- Rétroplanning : pas de modifications, juste quelques dates à indiquer

2.Relations GA et GT animation de campagne (Anne)

La campagne étant lancée, le GA voit son rôle de « goutte d’huile dans les rouages du 
collectif » diminuer de fait et estime que c’est maintenant au Ganim campagne de se 
charger du contenu des prochaines plénières. 
Le GA continuerait bien entendu à assurer la « logistique » des plénières (convocations, 
Rituels, CR..)
De même toute la partie Relations Publiques devrait être intégrée au Ganim-campagne
Le GA viendrait en renfort si sollicité mais ne prendrait plus d’initiatives.
Il faudrait que le G anim-campagne désigne des référents pour les différentes tâches. Par 
ex, Nicole du GA continuerait l’envoi aux contacts presse des réponses à leurs demandes  
mais ne peut plus se charger de récolter les infos à transmettre : il faut que quelqu’un du G 
anim-campagne s’en charge et transmette à Nicole. « Ce qui est épuisant n’est pas de 
communiquer, mais de devoir relancer plusieurs fois et de collecter pour s’assurer que tout
le monde a répondu »
 

Pour clarifier qui fait quoi, il est décidé que Nicole et Edmée participent en début à la 
prochaine réunion du G anim-campagne

Edmée rappelle que l’outil « fabrique » est quand même bien pratique pour transmettre les
infos et qu’il serait bon que les membre du G anim-campagne prennent l’habitude d’aller 
au moins une fois par jour sur l’espace qui leur est dédié.

3.Les communiqués (Nicole)

Depuis la plénière du 7 mai, deux communiqués de presse ont été envoyés : le premier 
exprime la position du collectif par rapport à ce qui se passe en Région et le deuxième fait 
suite au retrait du binôme de Guillestre
Ces deux communiqués sont sur le site.
Communiqué «     Région     »      
Communiqué «     Guillestre     »     

4.Retours du G animation de campagne

• Conférence de presse du samedi 22 mai

Dominique en expose le déroulé prévu.
Richard est d’accord pour filmer l’ensemble de la conférence.
Il est prévu en fin de conférence un pot qui sera sans alcool (décision prise suite à petite 
discussion) et pour lequel chacun apporte quelque chose.



• FB live du 25 mai

Il portera sur l’économie de montagne. Nicole en explique brièvement l’organisation. 
D’autres suivront, à raison de un tous les mardis :
-2ème sujet : la culture et le milieu associatif
-3ème sujet : démocratie et citoyenneté
-4ème et dernier sujet : les solidarités du plus jeune âge au grand âge
 

• Mutualisation des infos

Jonathan n’ayant pu se connecter, il est juste brièvement rappelé qu’il y a un tableau qui 
recense toutes les coordonnées des candidats et des mandataires 
Concernant les mandataires financiers, Edmée informe qu’elle a mis en place une boucle 
mail de tous les mandataires afin qu’ils puissent échanger leurs infos et se contacter 
facilement en cas de questionnement et/ou difficulté.

Carole informe, qu’en accord avec le GA, elle a signé au nom du collectif la pétition contre 
le projet de remontée mécanique à Chaillol
Stéphane estime qu’il est important qu’on montre notre différence par rapport aux autres 
candidats en nous positionnant contre de tels projets (ex aussi : le projet de golf à Crots)

5. Retours des cantons

St Bonnet : Stéphane déplore que le binôme ne désire pas distribuer le 4pages aux 
électeurs (seulement aux mairies et associations) alors qu’il lui semble qu’il y a une vraie 
demande pour connaître mieux le collectif et le projet. Carole confirme que c’est une 
décision avec laquelle elle n’est pas d’accord et trouve ça dommage.

Briançon : Aurélie rapporte que les deux cantons travaillent ensemble aussi bien par ex 
en allant ensemble sur les marchés que pour le travail explicatif aux électeurs. 
Actuellement phase de recherche de personnes relais dans les villages

Gap : La campagne pour les 4 cantons est commune à tous les niveaux (affiches, flyers, 
tractage etc.) avec une réunion hebdomadaire.Ce qui se justifie d’autant plus que de 
nombreux électeurs ne votent pas forcément dans le quartier où ils habitent.
Plusieurs rencontres ont été organisées dans les quartiers hlm dans un premier temps et 
l’action se poursuivra suite au repérage des endroits drainants du monde.
Antoine se dit surpris par la détresse des gens, bien plus grande qu’il y a quelques années. 
Anne rappelle qu’elle a mis sur la fabrique,à disposition de tous les candidats qui 
désireraient se faire faire une banderole du collectif, le pdf de celle de Gap après en avoir 
retiré la mention des cantons. 

Veynes :Gérald informe que le 4pages sera envoyé à tous les électeurs. Le porte à porte se
concentrera surtout sur le bourg centre de Veynes et que dans les villages et quartiers hlm, 
il est prévu des rencontres autour d’un pot citoyen ou d’un événement musical.
4 tracts différents sont prévus avec distribution sur les marchés et boîtage.



Michel Pons allait prendre la parole quand un incident technique a coupé court à la 
poursuite de la plénière. Quelques personnes se sont reconnectées mais pas suffisamment 
pour continuer de manière valable.
Il a été de ce fait convenu que la date de la prochaine plénière serait décidée en réunion du 
G anim-campagne

CR rédigé par Edmée

L  iste des présents  


